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平成２６年第３回定例会 一般質問通告一覧表 
 

氏名（受付日時） 番号 質 問 事 項 質 問 の 具 体 的 な 内 容 
１．蜂須賀千雅 

８月１５日 

    ８：３０ 

 １ 家庭廃棄物の有料化

について 

① ８月からの戸別収集開始後の具体的な現状の課

題と今後の取り組みについて 

  ２ 虫歯の罹患率につい

て 

① 東大和市民における虫歯の罹患率の推移の現状

と課題、今後の取り組みについて 

② 小・中学校における虫歯の罹患率の推移の現状

と課題、今後の取り組みについて 

    

  ３ 中学生の職場体験に

ついて 

① 現状と課題、今後の取り組みについて 

    

  ４ 特定不妊治療医療費

助成制度について 

① 市民への情報の周知における意識啓発の現状と

今後の取り組みについて 

② 男性不妊における助成制度の現状と今後の取り

組みについて 

２．根岸 聡彦 

８月１５日 

    ８：３１ 

 １ コミュニティバスに

ついて 

① 地域公共交通会議について 

 ア 開催状況と議論の内容は 

 イ 市民の意見・要望に対する反映度合いは 

② ちょこバスの現状と今後の展開について 

 

 

  ア 利便性向上に対する認識は 

 イ 市民ニーズの充足に対する認識は 

③ 今後の課題と展望について 

 ア 交通空白地域に対する取り組みは 

 イ ちょこバスの将来像は 

    

  ２ 都市マスタープラン

について 

① 都市マスタープランの位置づけについて 

 ア まちづくりにおける市としての認識は 

 イ 都市マスタープランに対する市民の認識は 

② 都市マスタープランの改定について 

 ア 改定のポイントは 

 イ 改定に伴うまちづくりの方向性は 

 ウ 今後のビジョンは 

    

  ３ 東大和市次世代育成

支援計画(後期)につい

て 

 

① 計画の策定について 

 ア その背景は 

 イ その目的は 

② 各事業に対する設定根拠と評価基準について 

 ア 目標としての設定基準は 

 イ 成果と評価の関連は 

③ 計画の今後について 

 ア 現時点で認識している課題は 

 イ 計画の先に見すえる都市像は 

３．中野志乃夫 

８月１５日 

   １０：０９ 

 

 １ 

 

 

介護保険および障害

者総合支援法における

通院介助について制度

説明の徹底と改善を 

 

 

① 介護保険における通院介助において病院内介助

は全く給付対象にならないのか。 

② 障害者総合支援法における通院介助において病

院内介助はやはり給付対象として認められないの

か。 

③ 両制度において本来、病院内介助も給付対象と

なる事例があるのに市側の説明から使える制度を

利用者が断念してしまうケースはないか。 
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  ２ 障害者移送サービス

について 

車椅子をそのまま載せることが出来る移送サービ

スの普及検討をすることはできないか。 

    

  ３ 貧困家庭の学習問題 貧困の連鎖を防ぐための対策が必要と考えるが、

いかがか。 

    

  ４ 家庭ごみ有料化に伴

う問題について 

① 不燃ごみの回収日は毎月第○曜日と確定出来な

いのか。 

② プラごみ及びペットボトルに対する現状把握と

市民への十分な説明が必要と考えるが、いかがか。 

４．押本  修 

８月１８日 

   １３：０５ 

 １ 

 

 

国有地について 

 

 

① 桜が丘３丁目の国有地について 

 ア 現在の状況について 

 イ 今後についての市の考えについて 

    

 

 

 

 

 ２ 

 

 

 

学校教育について 

 

 

 

① 市内小中学校における入学式での呼名について 

 ア 現在はどう対応されているのか。 

 イ その必要性について教育委員会はどう考えて

いるか。 
    

 

 

 

 ３ 交番について ① 東大和市駅前には交番の存在が必要と考える。 

 ア 市としての考えは 

 イ これまでの東京都や警察に対しての交渉と、

今後について 

５．床鍋 義博 

８月１８日 

   １３：３３ 

 

 １ ごみ有料化にともな 

う市民への説明状況と

市民からの意見につい

て 

① 今回のごみ有料化にともない、市民への周知の

ためにコールセンターを設置したが、どの様な意

見が寄せられ、それにどう対処したのか、また今

後の対応について 

    

  ２ ３市共同資源化事業

の進め方について 

① これまでの経緯を含め、現在の進捗状況とごみ

行政全般を見据えての今後の進め方について 

    

  ３ 都市マスタープラン

について 

① 都市マスタープランの見直しに伴い都市マス

タープラン地域別懇談会が開催されているが、そ

の現状と今後の予定・方針について 

    

  ４ 児童、生徒、学生の

居場所について 

① 市内の図書館では学習スペースがほとんどない

状況であるが、現状の認識と今後について 

② 図書館以外で、児童、生徒、学生が気軽に集ま

れる場所に関して、どのようなことが考えられる

かについて 

    

  ５ 図書館の運営につい

て 

① 図書館の運営に関しては、昨今指定管理者制度

の導入をはじめ大胆な民間の活用を始めている自

治体もある。図書館のあり方について当初の設置

状況と現状市民から求められている図書館像に乖

離が見られてきているのではないかと考えるが、

今後の図書館運営についての現状認識と今後につ

いて 

６．和地 仁美 

８月１９日 

   １３：００ 

 １  個人情報の取り扱い

について 

① 現状について 

 ア どのようなことに使用しているのか。 

 イ 使用方法が適正かどうかの確認について 

② 個人情報保護審議会について 

 ア 開催頻度について 

 イ 審議会の位置づけと市の責任について 
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  ２ 保育園の入園申込に

ついて 

① 現状について 

② 課題について 

③ 今後の対応について 

    

  ３ 市のホームページに

ついて 

 

 

① 掲載する情報の選別方法、掲載時期について 

② 市民目線の情報提供についての取り組みについ

て 

③ 今後について 

７．東口 正美 

８月２０日 

１６：４２ 

 １  切れ目無い子育て支

援の産後ケアの取組に

ついて 

① 妊娠・出産・産後における当市で現在行われて

いる支援の取組について伺います。 

 ア 妊娠期間 

 イ 出産時 

 ウ 出産後 

 エ こんにちは赤ちゃん事業について 

  a 訪問までの流れと利用状況 

  b どのようなスタッフで行われているか 

  c 訪問事業で行われる具体的な取組内容につ

いて 

  d 今までの成果と今後の課題 

② 産褥期のケアについて 

 ア 産褥期とはどのような時期で、どのような事 

  が必要か。 

 イ 尐子高齢化の現代における新たな課題をどう 

考えているか。 

③ 産後ケアの取組について 

 ア 先進事例 

  a ＷＨＯの取組 

  b 海外での取組 

  c 他自治体の取組（世田谷区、和光市、杉並区、

横浜市） 

 イ 当市での今後の取組について 

  a どのような位置づけで考えられるか（母子保

健、子ども・子育て支援新制度） 

  b 産後ケア券など具体的な取組について 

    

 

 

 ２ 

 

 

２０２０年東京オリ

ンピック・パラリン

ピックに向けて、更な

る多摩湖ランの推進に

ついて 

 

① 第２４回多摩湖駅伝の取組について伺います。 

 ア 同日開催された「日本初女子フルマラソン 

大会開催地」記念モニュメント除幕式について 

 イ 今回の大会の特徴について 

  a 参加者について 

  b 他機関との連携について（東京都、水道局、

道路管理者、狭山公園管理者等） 

 ウ 成果と今後の課題 

② 「日本初女子フルマラソン開催地」として、 

 ２０２０年東京オリンピック・パラリンピックに 

 向けてどのような取組を考えているか伺います。 

 ア 更なる多摩湖ラン推進のための環境整備につ 

いて 

 イ ホストシティ・タウン構想について 

    

  ３  清原地区の高齢者を

見守り支え合う体制に

ついて 

① 市内高齢化率第１位の清原地区における高齢者 

 の見守りや支援の体制について伺います。 

 ア 高齢者ほっと支援センターきよはら 

 イ 清原老人福祉館 

    ウ シルバーピア 
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    エ 自治会 

 オ 民生委員 

② 今までの成果と今後の課題について 

    ア 地域の既存資源を活用し包括的な取組のため  

  のシステムをどう構築していくか。 

③ 先進事例について 

 ア 新宿区戸山ハイツ「暮らしの保健室」のよう  

  な取組を東大和市でも考えられないか。 

８．御殿谷一彦 

８月２１日 

    ８：３０ 

 １ 公共施設等総合管理

計画の策定状況 

① 「公共施設等」は何を指しているか。 

② 総合管理計画とはどの様な目的の計画か。 

 ア 計画で推進すべき項目とは何か。 

イ 計画の必要性は何か。 

③ 東大和市の現状はどの様になっているか。 

ア 施設の老朽化とその対策費用について 

イ 施設利用の将来性について、人口・小中学生

数・高齢者数・財政等から伺う。 

④ 近隣市等、他自治体の策定状況について伺う。 

⑤ 当市の策定スケジュールはどの様になっている

か。 

ア 本件（計画策定、施設除去）の経費負担につ

いて 

    

  ２  投票場所のどこでも

化と期日前投票の拡充 

① 投票所の規則について 

ア 投票所の区割りの撤廃について検討をするこ

とはできないか。 

イ 駅前（東大和市駅）に投票所を設置すること

はできないか。 

② 期日前投票の規則について伺う。 

ア 期間、時間、場所について 

③ 期日前投票所を新たに設置することはできない

か。 

    

  ３ 桜が丘４丁目の旧芋

窪街道と市道７０７

号、７０５号線との交

差点での歩行者安全対

策について 

① 該当交差点での自動車往来状況について伺う。 

② 桜街道駅方向への市道横断に対する安全策につ

いて 

ア 交差点に南北の横断歩道を設置し、車の注意

を喚起し、歩行者優先状況を作ることはできな

いか。 

９．実川 圭子 

８月２１日 

   ９：３５ 

 １ 空堀川流域の環境整

備について 

① 東芝中橋から下流の河川整備について 

② 流域沿いにある都市計画公園と残地の活用につ

いて 

③ 市民の憩いの場としての河川流域のあり方につ

いて 

    

  ２ 子どもの育ちを保障

する取り組みについて 

① 市内行方不明児童調査の経過と今後について 

② 児童手当などの過払い金について 

③ 里親制度について 

④ フレンドホームについて 

⑤ 子どもの育ちを地域で支える居場所づくりにつ

いて 

１０．関田  貢 

８月２１日 

   １０：０２ 

 １ 道路問題について ① 道路の緑化管理について 

ア 平成２５年版市勢概要では、６４路線に高木

３,４３０本が植樹されているが、何種類の樹木

なのか。 

イ 低木は２６,１５２㎡で何種類の植木なのか。 

ウ 年に高木と低木の剪定は何回行うのか。 
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   エ 高木と低木の総剪定費用はどの位になるの

か。 

② ハミングホール通り（ハミングロード）の管理

について 

ア 高木の剪定時期と低木の剪定時期について 

イ 電柱のない美しい道路だと市民が思っていた

所、今年になって電柱が立てられた。景観に配

慮して別な方法へと改善出来なかったのか。 

③ ちょこバス停の都営向原アパート付近の元市有

地の開発について 

ア 土地売却する時の条件とはどのような内容な

のか。 

イ 歩道のレンガの所を水道や下水道を引くため

に業者が工事をした。原状復帰すべきという市

民の声もあるが、いかがですか。 

    

  ２  環境問題について ① 東大和市駅前の街路樹にムクドリが大群となっ

て夕方より集まって来て糞害や悪臭の問題で市民

は困っております。この対策について、お伺いし

ます。 

② 東大和市駅前ロータリー内の記念碑がある島

は、低木の中にシノが群生化しており、低木の植

えかえ時期にきていると思うがどうなのか。 

    

  ３ 

 

 アドプト制度につい

て 

① アドプト制度の充実、推進に向け、市はどのよ

うにお考えですか。 

② 他市の状況についてお伺いします。 

③ 財政難の時こそ、市民と協働して魅力あるまち 

 づくりにするため実施すべきと思いますがいかが 

 ですか。 

    

  ４ 大雤と台風シーズン

に備えて 

① 現在では東京都でも河川については、５０ミリ

対策の改修工事が昭和５９年４月２６日、東京都

水防協議会で都水防計画が決められて今日まで推

進が図られているところであります。当市内に流

れている空堀川・奈良橋川の改修工事の完成時期

について、お伺いいたします。 

② 市内の状況についてはどのように分析され対策 

を立てられておりますか。お伺いいたします。 

１１．二宮 由子 

８月２２日 

   ９：４５ 

 １ 地域防災力の向上に

ついて 

① 総合防災訓練のあり方は 

② 避難所体験訓練の地域展開は 

③ 避難所管理運営マニュアルの活用は 

④ 今後の課題は 

    

  ２ 自転車の安全利用推

進について 

① 「東大和市自転車等の駐車対策に関する総合計

画」について 

 ア 自転車等駐車場の整備状況は 

  ａ 既存自転車等駐車場の再整備及び新規整備

の進め方は 

  ｂ 他市の状況は 

 イ 放置自転車等の対策は 

    ウ 自転車の安全利用に関する施策は 

 エ 自転車走行空間の整備状況は 

 オ 今後の課題は 

② サイクルシェアリングの取り組みについての考

えは 
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１２．尾崎 利一 

８月２２日 

   １０：１８ 

 １ 

 

増税や保険料・手数

料等の値上げと生活困

窮世帯の生命と暮らし

を守る施策について 

① 消費税８％への増税の市民生活と地域経済に対

する影響をどうみていますか。１０％への増税に

は反対すべきではありませんか。 

② 生活困窮世帯の実態について市の認識を伺いま

す。 

③ 生活困窮世帯の生命と暮らしを守る施策、とり

わけ負担軽減策の現状と拡充策について伺いま

す。 

    

  ２ 福祉施設やスポーツ

施設、防災施設などの

拡充・運用について（と

くに国有地、都有地、

市有地などの活用につ

いて） 

① 舛添都知事は、７月３１日の会見で、特養ホー

ムや認可保育園など福祉施設の整備促進のため、

老朽化した都営住宅や公社住宅の建て替えに伴い

創出される用地から今後１０年間で３０ヘクター

ルを超える候補地を提供するとし、将来活用可能

な都有地についても区市町村に情報提供し、都有

地活用の準備を迅速に進めるとしました。特別養

護老人ホーム、認可保育園増設など福祉施策の拡

充、スポーツ施設等の拡充のため、急いで都営住

宅空地などの活用計画を立てて交渉を開始すべき

と考えますが、東京都の都有地活用施策について

の市の見解と今後の対応について伺います。 

② 米軍大和基地跡地で警視庁用地となった９ヘク

タールのうち２ヘクタールが３０年以上にわたっ

て未利用のまま放置されています。市の発展を長

年にわたって阻害してきた国と東京都の責任は重

大です。当然、市民利用に供されるべきです。都

知事も、都有地だけでなく国有地の活用も必要と

言及しており、この土地についても市の対応が急

がれますが、いかがですか。 

③ 自主防災組織の防災倉庫等の公園等への設置に

ついて、手続きだけで２０万円もかかってしまう

ことについて、昨年１２月議会と今年６月議会で

も、市は「共助を支える意味で一番ネックになっ

ている問題」として、東京都に減免対象とするよ

う要望していきたいと答弁しました。その後の対

応を伺います。 

④ 市民の暮らしを支えるうえで、市内の医療施設

や介護施設、子育て施設、障害者施設や住宅困窮

者施設などの充足状況について、市の見解を伺い

ます。国有地、都有地はもとより、市有地につい

ても活用していくべきではありませんか。 

⑤ スポーツ環境の維持・拡充について６月議会以 

降の市の対応を伺います。 

１３．中間 建二 

８月２２日 

   １０：２３ 

 １ 広域連携の現状と今

後の方向性について 

① 行政改革を進める視点から、広域連携の現状と

成果についてどのように総括をしているか。 

② 当市を中心とした北多摩地域の魅力向上に向け

て、今後、取り組むべき広域連携の課題と方向性

の認識は 

③ 改正地方自治法に基づく連携協約制度の活用は 

    

  ２ 終戦７０年に向けた 

平和事業の充実につい

て 

① 明年の終戦７０年に向けて、平和事業の充実を

どのように図っていくのか。 

② 当市の指定文化財である戦災建造物の平和事業

のシンボルとしての位置づけと今後の維持補修の

考え方は 
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  ３ 発達相談支援セン

ターの設置に向けた取

り組みについて 

① 発達障害の早期発見から就労までを見通した、

成長段階に応じた支援の必要性について、どのよ

うな認識を持っているか。 

② 具体的な支援のあり方についての課題は 

 ア 子どもの成長や支援等を記録する「支援ノー

ト」の作成 

 イ ペアレントトレーニングを通した保護者への

理解促進 

 ウ 発達支援システムを活用した継続した支援の

あり方 

③ 関係部課の連携強化を図るための発達相談支援

センターの設置が必要ではないか 

    

  ４ 小中学校のトイレ改

修について 

① 過去１０年間にトイレ改修を行った実績の状況

は 

② 改修計画を策定し、計画的な改修を行っていく

べきと考えるがいかがか。 

１４．西川 洋一 

８月２２日 

   １０：４３ 

 １ 子ども・子育てにつ

いて 

① 今年度、認可保育園が新設され、定員の増加と

なりました。が、保育需要は引き続き増加してい

ます。子ども・子育て支援ニーズ調査からも明ら

かです。 

  その後の待機児数の状況について、また、対策

について伺います。 

② 子ども・子育て新制度の平成２７年４月本格実

施に向けて準備が行われています。新制度につい

ては、保育所設置基準、公定価格等多くの問題点

が指摘されています。「すべての子どもたちが、笑

顔で成長していくために。すべての家庭が安心し

て子育てでき、育てる喜びを感じられるために」

という制度となるよう、これら問題点を改善する

ことが必要です。 

  市の対策を伺います。 

③ 保育園入所待機児の解消は認可保育園の増設に

よっておこなうべきですが、どうでしょうか。 

④ 放課後児童クラブ（学童保育）の計画について、

伺います。 

⑤ 新制度実施のための財源として、消費税率を 

１０％にして、その増収分の一部を充てるという

計画になっています。市として、消費税でない財

源確保を国に要望すべきではありませんか。 

    

  ２ 自然再生エネルギー

活用施策の推進 

 福島原発事故は発生以来３年５か月が経ちました 

が、いまだ解決をしていません。避難者の帰還はな 

らず、放射能汚染は放出し続けている状況です。一 

度原発事故が発生すれば、取り返しのつかないこと 

になることが示されました。 

   ① 原発ゼロのエネルギー政策への転換を国に求め

るとともに、地方自治体でもエネルギー対策を推

進すべきです。いかがですか。 

② 市は自然再生エネルギーの活用の必要性を認め

ているところです。太陽光発電等自然再生エネル

ギー利用機器等設置に助成制度の創設を求めま

す。いかがですか。 
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  ３ 平和 ① 安倍内閣は、現憲法のもとでも集団的自衛権を

行使できるとの閣議決定をおこないました。日本

が直接攻撃を受けていなくとも、他国で武力行使 

（戦争）をおこなうことに道を開きました。 

  そのことに関して、市長の見解を伺います。平

和都市宣言をした自治体の長として、「閣議決定」  

 の撤回を求めるべきではありませんか。 

② ７月１９日、オスプレイが横田に飛来しました。 

 沖縄の基地負担軽減と称して、本土での訓練を強 

 化するものです。沖縄の基地被害を日本全国に広 

 げるものです。 

  市の対応をお伺いします。 

１５．森田 真一 

８月２２日 

   １０：４７ 

 

 

 １ 非正規職員の待遇改

善について 

 労働者の非正規化、低賃金化が進んでいると言わ 

れています。とりわけ公務労働者の非正規化が著し 

いと聞きますが、当市での状況はどのようになって 

いるのか、以下伺います。 

① 全職員にしめる非正規職員の数とその割合、ま 

た公務労働における位置づけと法的根拠について 

② 非正規職員の待遇改善と今後の採用をどのよう

に考えているのか。 

    

  ２ ちょこバスの運行

ルート変更・乗車料金

の値上げについて 

 ちょこバスの運行ルート変更・乗車料金の大幅値 

上げがこの１２月にも行われるとされています。 

 交通不便地域の住民、特に高齢や障害、低所得な 

どの市民の交通権の保障に支障を来さないように、 

必要とされる施策を市が責任を持って進めることが 

求められます。以下伺います。 

① 乗車料金の値上げは極力避けるべきですが、市

の認識を伺います。 

② シルバーパスの適用など、いわゆる「交通弱者」 

 の交通権の保障策、負担軽減策について 

③ 新堀・芋窪など新たに空白地となる地域でのコ

ミュニティ・タクシーの導入はどの様に進めよう

としているのか。 

１６．佐竹 康彦 

８月２２日 

   １０：５７ 

 １  自治基本条例につい

て 

 

 

① 自治基本条例の制定について 

 ア 自治基本条例の必要性とその有効性につい

て、市はどのように認識しているのか。 

 イ 東大和市において制定する際に目標とするも

のは何なのか。 

 ウ 目標達成のために、どのような施策を充実さ

せていこうと考えているのか。 

 エ 条例制定へ向けて、現状としてどこまで進ん

でおり、今後どのように進めていこうと考えて

いるのか。 

 オ 条例制定と市民協働との関係性について 

  a 「市民との協働のまちづくり」に関して、自

治基本条例との関係をどのように認識してい

るのか。 

  b 条例未制定の現状で、市と市民との協働のま

ちづくりに関する具体的な施策はどのような

ものがあり、その成果をどう評価しているの

か。 

  c 今後の「市民との協働のまちづくり」の展望

はどのようなものか。 
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     d 協働の一つの方法として、若い世代を対象と

した地域活性に資するイベント等の開催を支

援する体制を組むことはできないか。 

    

  ２ 男性の育児参加につ

いて 

① 男女共同参画事業における男性の育児参加につ

いて 

 ア 市としての現状と課題はどのようなものか。 

 イ 男性の育児参加に関する市の事業について、

その成果をどう評価するか。また、今後の展望

はどのようなものか。 

  a 父親ハンドブックの配布について 

  b 両親学級における父親プログラムについて 

 ウ 男性の育児参加推進及びそのサポートについ

て 

  a 特に父親を対象とした「パパスクール」を開

催してはどうか。 

    

  ３ 中央１丁目の都有地

活用について 

① 整備を目指す施設について 

 ア 「認知症高齢者グループホーム」と「小規模

多機能型居宅介護事業所」が整備をされる理由

については、どのようなものか。 

 イ 市の高齢者福祉事業に与える影響はどのよう

なものか。 

 ウ 事業運営の見通しと今後のスケジュールにつ 

いて 

１７．関野 杜成 

８月２２日 

   １１：３４ 

 

 １ 戦争体験を後世に ① 現在、平和文集の発行を平成１５年から実施し

ているが、今後の予定は 

② 文集も良いが映像での保存をして、教育教材や 

後世に残すべきと考えるが、どうか。 

    

  ２ ゴミ対策について ① 以前のゴミシンポジウムについて 

 ア この実施責任者は誰なのか。 

 イ 実施した意味合いは何なのか。 

 ウ シンポジウムに、収集業者社長が出ていたが

なぜなのか。 

② ゴミ収集について 

 ア 試験的に行う期間での問題は 

 イ その他、問題点は 

 ウ 今後の予定は 

    

 

 

 

 ３ 契約について ① ３月・６月に質問した支店登録方法の追加事項 

 や最低価格設定について 

② 本店が指名停止業者の業者への対応と落札後に

辞退した業者への対応について 

③ 情報収集強化などの対策案は 

④ 今後の予定は 

１８．中村庄一郎 

８月２２日 

   １１：４１ 

 １  まちづくり ① 都市基盤整備と観光事業について 

 ア 新青梅街道拡幅の現状と今後の課題 

 イ モノレールの延伸について 

 ウ 警視庁東大和庁舎（仮称）新築について 

 エ ２０２０年東京オリンピック競技大会にむけ  

  て 

  a 競技大会に向けて誰もが身近にスポーツを

楽しむ環境作りについて 

  b 観光、国際交流を図るための考えは 
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   ② 今後の高齢化の進展に共なう介護老人施設整備 

 について 

③ 向原地区プロジェクトの現状と今後の課題 

 

 


